

THE ROTARY CLUB OF TOTTORI NORTH 2022▶2023



# 鳥取北ロータリークラブ

- 会長……千金周一 ●副会長……入江容子 ●幹事……寺本光孝
- 会計……霜村哲男 ●SAA……田中和夫 ●広報・プログラム委員長……水野治郎



イマジン  
ロータリー

例会場: ホテルモナーク鳥取 例会日: 火曜日12:30~13:30

Tel.24-3536 Fax.29-6741

■創立: 昭和36年2月23日 ■事務所: 鳥取市扇町22-1 山陰合同銀行鳥取駅南ビル

E-mail [kitarc@infosakyu.ne.jp](mailto:kitarc@infosakyu.ne.jp) <http://www.infosakyu.ne.jp/kitarc/>

国際ロータリーのテーマ

本日の例会

2023年5月23日(火) 四つのテスト 第2984回	
◆ロータリーソング	◆東部5クラブ合同例会
奉仕の理想	ホテルニューオータニ鳥取 「鶴の間」
◆献立	18:00 ~ 講演会
パーティー料理	18:45 ~ 東部5RC合同例会

次週の例会

2023年5月30日(火) 四つのテスト 第2985回	
◆季節の歌	◆卓話
◆献立 和食	「中国地域北部の地震についての話題」
◆委員会事項	鳥取大学工学部 社会システム土木系学科
入会記念日御祝	教授 香川敬生 氏
	*例会終了後、6月理事会「例会場」

## 先週の例会

2023年5月16日(火)

### 会長挨拶

本年度もあと一ヶ月半となりました。この時期になると大概終わった感じになるのですが、本年度は次週の5クラブ合同例会、会員増強委員会が行う入会3年未満の会員を対象とした研修会、青少年奉仕委員会が仕掛けたローター・アクトの職場体験プロジェクト、そして6月6日に行われる物故会員法要例会とまだまだ事業が続く予定になっています。各担当委員会の皆様、最後まで宜しくお願ひ致します。

また本年度は年度末に卓話の時間を使って各委員会より事業報告をして頂こうと考えています。例年は各委員長の退任挨拶というスタイルでしたが、委員会としての事業報告をすることにより次年度への引き継ぎがよりスムーズになるのではないかと考えています。委員長個人の感想ではなく少し客観的に委員会を眺めて頂き、良かった事や残念だった事を発表して頂き、次年度の参考にして頂きたいと考えています。

### 幹事報告

#### 1 到着文書

- 1) 石倉ガバナーエレクト事務所より  
5/14クラブ活性化ワークショップセミナーのお礼とパワーポイントデータが届きました。

#### 2 例会変更・メーキャップ情報

- 米子中央ロータリークラブ  
5月25日(木) 休会 \*ビジター受付なし

会長としてはCLPにより新しい委員会構成で一年間活動した結果、新たに見えてきた課題をまとめていきたいと思います。今一番感じているのはCLPがゴールでは無かったという事です。この新しい委員会構成を活かすための工夫がまだまだ必要であったと反省しています。がしかし、不十分な体制の中での皆さんの活躍と努力には感謝しかありません。本当にありがとうございました。

会長という役職は大変じゃないかと思ってらっしゃる方も多いかとは思いますですが、特別な事はなにもありません。毎週挨拶の原稿を作るのは少しだけ厄介ですがそれ以外は楽しい事が圧倒的に多かったですように思います。あと一ヶ月、一緒に楽しみたいと思いますので宜しくお願ひ致します。

以上本日の会長挨拶とさせて頂きます。

会長挨拶のあと、入江容子さんと田中英剛さんに第1回米山功労賞が贈られました。

### 米子ロータリークラブ

5月26日(金) 休会 \*ビジター受付なし

### 米子東ロータリークラブ

5月31日(水) 休会 \*ビジター受付なし

#### 3 その他連絡事項

- ・5月理事会報告
- ・合同例会クールビズ対応の件
- ・名札の件
- ・事務局山根さんお祝いの件

## 委員会事項

### ◎出席率報告

5月16日 会員48名中 出席34名 (zoomなし)

70.83%

### \*スマイル報告

(本日12,000円 累計 438,800円 前回426,800円)

千金周一さん ゴルフ同好会もあと2回開催されます。奮ってご参加ください。

入江容子さん クラブ活性化ワークショップにご参加の皆様、おつかれさまでした。

寺本光孝さん 先日松江の地において、活性化ワークショップが行われ参加してきました。本年度事、次年度事、色々させていただいております。

植田哲朗さん 今日の日本海新聞にJC仲間でした福喜屋クリーニングさんとあべ鳥取堂さんの写真入りの記事がありました。また卓話をしていただいた「佐治漆」の橋谷田さんの記事もあり、同年代の元気な姿を見て今日はスタートでした。

松原雄平さん 私が所属する鳥取砂丘ソフトボールチームが5/14の県予選で優勝。10月に愛媛県で開催される「ねんりんピック愛媛」に県代表チームとして出場することになりました。まずは一勝を目指します。

道上正規さん 今日は暑くなりますので、身体には気を付けてください。

笛野真紀さん 田村委員長、日曜日はお世話になりました。

田村博信さん 14日(日)クラブ活性化ワークショップ参加の為、松江に行ってまいりました。基調講演の後、地区ロータリー財団セミナーに参加。各種基金の内容と活用についての講演がありました。

山根京子さん 先週土曜日、次女が結婚いたしました。クラブから御祝いをいただき感謝申し上げます。2年越しの結婚式で、娘とバージンロードを歩き結婚式中ずっと涙でした。

早退1件

※2大御祝 (本日0円 累計128,000円 前回128,000円)

### 卓話

#### 「懐かしきよもやま話」

水野治郎さん



私が小学生の頃、将来なりたいものは海外特派員でした。NHKの「海外特派員報告」という番組が好きで、そのことを作文に書いたところ、それを読んだ母が妙に嬉しそうにしていたことを覚えています。我が子の成長、意外な一面を感じたのでしょうか。

以来、私の中では海外に対する憧れは常に心の中にありました。時代背景もあり、生来の小心者としてはなかなか行動に移すことは出来ませんでした。高校生になり虚無感に苛まれる日々の中、父が与えてくれたチャンスが交換留学というものでした。

“自分を変えよう”と一念発起してチャレンジすることにしました。今思えばあの時の決断、そして約1年間の海外留学経験がなければ、その後の人生は現実とは違うものになっていたと思います。

大学4年の時、卒業の記念にと、一人でジャルパック欧洲周遊12日間の旅に申し込み、思い出作りに出かけました。そしてこの旅行に同行した添乗員との出会いが私の就職活動に大きな影響を及ぼすことになります。彼は当時の同社の看板を背負った、正に花形添乗員でした。知識、気遣い心配りに安心感、加えてモデル顔負けの男前。女性客のみならず男性客にも人気があり、スター性すら感じました。“なるほど、ルックスは兎も角、こんな仕事も有りだなあ”、隕気ながら将来の方向性らしきものが見えた気がしました。いずれ父の会社の手伝いをするのだろうな、という漠然とした気持ちがある中で、数年間だけでも今しか出来ないことに挑戦してみたい、との思いが旅行中湧いてきました。海外特派員から海外交換留学生そして旅行会社の添乗員と、夢と現実を経て取り敢えず目指す道が決まりました。

帰国後、善は急げとばかりに就職希望先を大手旅行代理店3社に絞り、大学入学以来初の猛勉強を始めました。当時の旅行代理店業界は人気就職先の上位にランクされていました。しかしながら無謀にも業界1位、2位そして4位を同時進行で攻め、最終局面で私の希望に最も近い、当時の業界2位「日本旅行」1本に絞り最終重役面接（外国人面接官を含む）に臨みました。自己PRの際に“自分を変える”的気概のもと、度胸一発broken Englishを披露しました。面接官の驚きの表情は今でも忘れる出来ません。後日「採用通知書」が届いたときは目頭が熱くなりました。

九十九里浜の研修所で大卒77名参加による2週間の研修の後、大阪梅田にある「関西海外旅行センター」に配属となりました。当時業界屈指の店舗で、ここで経験した波乱万丈の日々が今の私の礎の一部になっているのは間違ひありません。続きはまたの機会にお話ししましょう。to be continued

自分を身の丈以上に見せるのではなく、“自分を変える”くらいの気持ちで、少しばかりの無理をしてみてみることは案外楽しいものです。

(担当 水野治郎)